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ATA Nº 002 DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE MEDIANEIRA, 
ESTADO DO PARANÁ, REALIZADA NO DIA 22 DE ABRIL DE 
2025. 

 
 
Aos vinte e quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às quatorze 
horas, na sala de reuniões do Instituto de Previdência de Medianeira, no quarto andar do 
paço Municipal José Della Pasqua, sito a Avenida José Callegari, nº 647, Bairro Ipê 
reuniram-se para reunião ordinária os membros do Conselho Municipal de Previdência 
(CMP) do Instituto de Previdência de Medianeira – IPREMED, Franciele Perego Garcia, 
Jones Silveira dos Santos, Marlucia das Graças Modrak, Rosiane Limberger dos Santos 
Tonelli. Kalebi Ponte Furmann, novo membro deste conselho, nomeado pelo decreto 
Nº270/2025 e além dos membros titulares do Conselho, José Fernando Battisti (1º 
suplente – Membro representante dos Servidores ativos). Após a verificação do quórum 
de abertura, foi colocada para discussão e votação da Ata 001 da 01ª Reunião Ordinária 
realizada no dia 13 de fevereiro de 2025 que foi aprovada e assinada pelos presentes. Em 
seguida, passou-se para a discussão de uma matéria: ITEM 1 – presença de Marta 

Regiana Ribeiro Fracaro - Diretora Presidente do instituto. Na oportunidade Marta apresentou 
o novo membro do conselho, Sr. Kalebi, já que Ricardo Scarmagnani solicitou seu 
desligamento devido a sua mudança de cidade e afastamento do trabalho. Desejou um 
ótimo trabalho ressaltando a competência profissional do mesmo. Em seguida, Marta 
pontuou que pretende sempre estar próxima dos trabalhos dos conselhos, buscando 
fortalecer a atuação dos mesmos e ainda, realizar um trabalho em conjunto, buscando 
sempre melhorar as ações do instituto e minimizar os problemas. Na sequencia informou 
aos presentes que estão aguardando o cálculo atuarial, para que com base nele, seja 
possível encontrar ações para o equacionamento do déficit. Assim que o cálculo estiver 
pronto, os conselhos serão reunidos para que os dados sejam bem analisados. A 
presidente explanou ainda que sabe das dificuldades, tem conhecimento da insuficiência 
atuarial de um dos grupos, mas que tem a consciência de que é necessários estabelecer 
e cumprir certas ações, trabalhando a pequenos passos, mas que algo precisa ser feito e 
que neste ano será feito, caso contrário, o problema nunca será resolvido. Neste 
momento os membros do conselho se manifestaram satisfatoriamente à decisão da 
presidente. Outra informação trazida por Marta, é a de que aproximadamente 16% do 
orçamento, está sendo repassado ao instituto e que em breve, deverão se iniciar os 
estudos e as discussões sobre a reforma da previdência. Rosiane insistiu na ideia que de 
é necessário que todos os servidores tenham mais informações a respeito de como o 
instituto funciona, qual é o deficit e o superavit, dentre outras informações importantes. 
Todos os participantes concordaram e em seguida, Marta se ausentou. Dando 
continuidade, os membros conversaram sobre a preocupação da sustentabilidade do 
instituto, em relação às pensões por morte. Da importância de alterar algumas regras. 
Outro assunto foi sobre a importância de expandir as informações referentes ao instituto e 
por isso, Jones fará um ofício à diretoria do IPREMED, solicitando quando e como farão o 
repasse das informações aos servidores. Também foi colocada a ideia de fazer um 
panfleto e distribuir, com as dúvidas mais frequentes sobre a aposentadoria. Nada mais 
havendo a constar, eu Franciele Perego Garcia, lavrei a presente, a qual segue 
devidamente aprovada e assinada por mim e demais presentes. 
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Franciele Perego Garcia 

Membro representante do Governo Municipal 
 

 
Jones Silveira dos Santos 

Membro indicado pela Câmara Municipal 
 
 
 

Marlucia das Graças Modrak 
Membro eleito como representante dos Servidores aposentados 

 
 
 

Kaleb Ponte Furmann  
Membro representante do Governo Municipal 

 
 
 

Rosiane Limberger dos Santos Tonelli 
Membro eleito como representante dos Servidores ativos 

 
 
 

José Fernando Battisti (suplente) 
1º suplente – Membro representante dos Servidores ativos 

 
 
 


